



# Instrucciones para explorar los mecanismos

### Estimado estudiante:

En el desarrollo del régimen de insolvencia de la persona natural no comerciante, este curso abordará los 3 mecanismos puestos a disposición del consumidor por el Código General del Proceso a saber:

1. **La negociación de deudas.**
2. **La convalidación del acuerdo privado.**
3. **La liquidación judicial.**

Al ingresar a cada uno de los mecanismos, Usted encontrará en primer lugar un documento en el que se desarrolla y analiza el procedimiento establecido en la Ley 1564. El mecanismo se presenta de una forma estructurada según el orden cronológico en que se lleva a cabo, subdividido en los temas más relevantes que deben estudiarse al respecto.

Durante la lectura de estos documentos, se hace referencia a leyes, normas, sentencias y otros recursos relacionados con el tema desarrollado. Si es de su interés profundizar en el contenido de estos recursos, Usted podrá consultarlos haciendo click en el link que contiene el documento. Recuerde que siempre podrá encontrarlos directamente en la sección "**Recursos**" en la pantalla general del curso.

Una vez concluida la lectura del documento, lo invitamos a visitar cada mecanismo a través de una actividad de aprendizaje concentrada en el desarrollo de un diagrama de flujo que le permitirá visualizar el desarrollo del proceso. Paso a paso, Usted podrá ir armando el mecanismo, permitiéndole afianzar lo que ha leído anteriormente. Tenga en cuenta las siguientes convenciones:





## Sobre la navegación de las actividades de cada uno de los mecanismos

### Estimado participante:

En la exploración de cada flujograma encontrará diversas figuras y símbolos que le proporcionarán información relevante para su comprensión, razón por la cual lo invitamos a revisar las siguientes convenciones:



Indica los pasos y actuaciones que se adelantan consecutivamente en el desarrollo del proceso de insolvencia.



Usted encontrará información y datos relevantes que complementan el contenido de cada paso del proceso de insolvencia.



Refiere aquellos pasos en los que el proceso puede tomar 2 caminos alternativos de acuerdo con las decisiones y actuaciones de las partes.



Cuando encuentre esta ¡Advertencia! Quiere decir que hay elementos relevantes a los que debe prestar especial atención o que se presenta una pregunta que Usted debe responder para continuar con la navegación del Flujograma.



# Curso virtual

## Insolvencia del NO comerciante



Si encuentra este símbolo en el interior de un recuadro, de clic encima de él y se desplegará más información relevante.

Por último, encontrará el “Repaso de Conocimientos”, una actividad de evaluación que le permitirá verificar lo aprendido con la lectura y su desarrollo del diagrama de flujo, mecanismo a mecanismo.

Recuerde que tiene a su disposición en todo momento la Biblioteca jurídica con sus 6 Tomos. No dude en consultarlos para refrescar en la memoria aquellos temas relevantes de las materias que desarrollan.

Una vez haya terminado estos pasos, lo invito a continuar con el siguiente mecanismo. Concluido el estudio de los 3 mecanismos, lo invitamos a realizar el “Repaso de Conocimientos Final”, una última evaluación que involucra todos los aspectos de la insolvencia de la persona natural no comerciante.

# ¡Bienvenido!

